

# Faire Metropolregion München

Eine Initiative der Eine Welt-AkteurInnen in der Metropolregion München mit Unterstützung des Eine Welt Netzwerk Bayern e.V., der bayerischen Eine Welt-PromotorInnen in der Metropolregion München und in Zusammenarbeit mit dem Europäische Metropolregion München e.V.



An die Fairtrade-Kommunen  
in der Metropolregion München

Mai 2020

## Die Metropolregion München wird fair – mit Ihrer Unterstützung!

Sehr geehrte Damen und Herren,

im vergangenen Herbst wurde von den Gremien des Europäische Metropolregion München e.V. (EMM) ([www.metropolregion-muenchen.eu](http://www.metropolregion-muenchen.eu)) beschlossen, dass sich der Verein um die Auszeichnung und Wahrnehmung als "Faire Metropolregion München" bemüht. In der intensiven Bewerbungsphase wird der EMM e.V. vom Eine Welt Netzwerk Bayern e.V. und den bayerischen Eine Welt-PromotorInnen unterstützt.

Ziel der „Fairen Metropolregion München“ ist es, den Fairen Handel durch überregionale Zusammenarbeit weiter zu stärken und damit ein konkretes Zeichen für eine gerechte und nachhaltige globale Entwicklung zu setzen. Ein gemeinsamer Auftritt als „Faire Metropolregion München“ erhöht die Sichtbarkeit des Engagements der einzelnen Kommunen im Bereich des Fairen Handels und trägt somit zur Bewusstseinsbildung in der Gesellschaft bei.

Da Ihre Fairtrade-Kommune Teil der Metropolregion München ist, können auch Sie wesentlich zur erfolgreich Bewerbung der Metropolregion im Rahmen der Fairtrade-Towns Kampagne beitragen.

### Wie können Sie mitmachen?

Die Steuerungsgruppe Ihrer Fairtrade-Kommune kann die Bewerbung der Metropolregion München im Rahmen der Fairtrade-Towns Kampagne in zwei einfachen Schritten unterstützen:

1. Bitte **informieren Sie die AkteurInnen** in Ihrer Fairtrade-Kommune schriftlich (per E-Mail oder postalisch) über die Bewerbung der Metropolregion München als „Fairtrade-Metropolregion“. Es ist erforderlich, dass die Gastronomiebetriebe / Einzelhandelsgeschäfte / zivilgesellschaftlichen Einrichtungen Bescheid wissen, dass ihre Bestätigungen für eine neue Bewerbung eingesetzt werden. Supermarktketten bzw. deren Filialen sind Vertragspartner von Fairtrade und müssen nicht kontaktiert werden. Ein Musteranschreiben an die AkteurInnen in Ihrer Fairtrade-Kommune finden Sie unter [www.kommunen-einewelt.de/faire-emm](http://www.kommunen-einewelt.de/faire-emm).
2. Füllen Sie bitte eine **Liste mit den AkteurInnen** ([Weblink](#)) in Ihrer Fairtrade-Kommune (Gastronomiebetriebe, Einzelhandelsgeschäfte, Zivilgesellschaft) sowie die vorbereitete **Unterstützungserklärung** ([Weblink](#)) aus. Beide Dokumente finden Sie im Anhang.

Die ausgefüllte Excel-Liste sowie die unterschriebene Unterstützungserklärung senden Sie bitte **bis 31. Juli 2020 per E-Mail** (oder postalisch) an die Eine Welt-Promotorin für die Region „Oberbayern Süd-Ost“. Sollten AkteurInnen innerhalb der gesetzten Frist widersprechen, entfernt die Eine Welt-Promotorin diese nachträglich aus der Excel-Liste. Sie können die ausgefüllte Unterstützungserklärung und Excel-Liste gerne direkt an die Eine Welt-Promotorin senden und müssen nicht die Widerspruchsfrist der AkteurInnen abwarten.

**Kontakt Eine Welt-Promotorin „Oberbayern Süd-Ost“, Viktoria Soder:**

**E-Mail:** [soder@eineweltnetzwerkbayern.de](mailto:soder@eineweltnetzwerkbayern.de)

**Anschrift:** Priener Initiative für Eine Welt e.V., z.H. Frau Viktoria Soder,  
Geigelsteinstraße 13 B, 83209 Prien am Chiemsee

# Faire Metropolregion München

Eine Initiative der Eine Welt-AkteurInnen in der Metropolregion München mit Unterstützung des Eine Welt Netzwerk Bayern e.V., der bayerischen Eine Welt-PromotorInnen in der Metropolregion München und in Zusammenarbeit mit dem Europäische Metropolregion München e.V.



Ziel ist es, die gesammelten Bewerbungsunterlagen der angehenden „Fairen Metropolregion München“ im Sommer 2020 beim Verein TransFair e.V. einzureichen. Insgesamt müssen **620 Einzelhandelsgeschäfte, 310 Gastronomiebetriebe und jeweils 32 Glaubensgemeinden / Schulen / Vereine** als UnterstützerInnen der „Fairen Metropolregion München“ bestätigt werden. **Das schaffen wir nur mit Ihrer Hilfe!**

Gemeinsam können wir die Bewerbung der Metropolregion im Rahmen der Fairtrade-Towns Kampagne zum Erfolg führen damit zur Stärkung des Fairen Handels auf überregionaler Ebene beitragen!

Gleichzeitig bietet die Unterstützung der Metropolregion München eine gute Gelegenheit, dies als Anlass für die eigene Öffentlichkeitsarbeit zu nehmen. Eine **Musterpressemitteilung** finden Sie unter: [www.kommunen-einewelt.de/faire-emm](http://www.kommunen-einewelt.de/faire-emm)

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an Eine Welt-Promotorin Viktoria Soder.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung und danken für Ihr Engagement!

Mit freundlichen Grüßen

**Initiative für eine „Faire Metropolregion München“**

## Kontakt für Rückfragen:

**Eine Welt-Promotorin „Oberbayern Süd-Ost“**

Viktoria Soder

c/o Priener Initiative für Eine Welt e.V.

Geigelsteinstr. 13 B – 83209 Prien am Chiemsee



08051 96 14 966



[soder@eineweltnetzwerkbayern.de](mailto:soder@eineweltnetzwerkbayern.de)



[www.eine-welt-promotoren-bayern.de](http://www.eine-welt-promotoren-bayern.de)